
RN Sori: intervista a Matteo
Cappelli, ultimo arrivato in
granata
24 Settembre 2021

1) Cosa ne pensi del tuo arrivo al Sori, sei felice??
Si, sono molto contento di essere qui al Sori, una grande
piazza. Le prime settimane di allenamento , sono andate alla
grande. Mi sono subito integrato col nuovo gruppo granata.

2) Qui alla RN Sori, conoscevi già qualche giocatore??  Hai
qualche migliore  compagno di squadra??
Tanti ragazzi li conoscevo già, ho un buon rapporto con tutti.
Sono molto contento e soddisfatto di giocare assieme al mio
migliore amico anche fuori dall’acqua: Giacomo Jak Cocchiere
10, mio grande super amico.
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3)  Un  tuo  commento  sul  nuovo  ciclo  del  Mister  Guido
Ferreccio??
L’allenatore  lo  conoscevo  già  da  giocatore.  Da  allenatore
poco, perché è alla prima esperienza con una prima squadra di
pallanuoto.  Sensazioni?)?  Ho  avuto  ad  impatto  ottime
sensazioni.

4) Numero di calotta preferito??
Ho sempre avuto il numero 7.

Si ringrazia Matteo Cappelli per l’ottima chiacchierata.
ti aspettiamo presto in vasca a difendere i colori del simbolo
di Sori, ovvero “La Rosa” granata.
Dall’acquisto Cappelli, passiamo all’acquisto ad effetto di
questa campagna acquisti, il Sorese Doc Marco Mugnaini, però
non  vuole  lasciare  dichiarazioni,  è  di  sua  abitudine,  ha
dichiarato ai nostri taccuini:
” Poche parole, ma contano tanto i fatti!”.
Da  Mugnaini,  ci  aspettiamo  tanti  goal,  conducendoci  ad
raggiungere una salvezza tranquilla.

 

 

Simone Mora


